



Reconstruction des installations sportives

COMMUNE DE ECKWERSHEIM (67)

Rey-de-Crécy atelier d'architecture

Outre la reconstruction urgente du bâtiment détruit lors d'un incendie, il était nécessaire de refaire un recensement des besoins car les membres des clubs n'ont cessé d'augmenter : le VCE est passé de 100 membres à 220, le foot de 140 à 180 membres, etc.

Budget de l'opération : 1,4 M€ HT

Année de la mission : 2021

Missions MP CONSEIL : Faisa / Prog / MOE / Suivi des études

© Rey-de-Crécy atelier d'architecture

LE PROJET

La Commune d'Eckwersheim souhaite reconstruire et améliorer le fonctionnement de son club-house. L'objectif est de créer des liens avec les différents équipements afin de leur apporter de la polyvalence et la mutualisation de certaines fonctions.

La Commune a également la volonté de compléter ses équipements en envisageant la construction d'un gymnase ainsi qu'un terrain de football en herbe supplémentaires.

Ces projections devront être intégrées dans la réflexion globale, toutefois, l'urgence aujourd'hui est la reconstruction d'un nouveau club-house à la suite d'un incendie qui a causé sa destruction.

LA MISSION MP CONSEIL

L'étude de faisabilité a permis d'analyser le site, de hiérarchiser les besoins et définir précisément les objectifs de la Commune.. Le programme a été établi à partir de concertations avec les acteurs et usagers, pour aboutir à un projet rationnel répondant aux problématiques actuelles du club-house, tout en maximisant les possibilités d'évolution.

Le choix de la maîtrise d'œuvre s'est fait dans le cadre d'un concours restreint.

La mission comprend également la vérification de la conformité des études par rapport au programme, assurée par un suivi rigoureux de toutes les phases d'études.